

Manuel Francisco Mesa Seco: itinerario de vida

Homenaje a Manuel Francisco Mesa Seco. Editor: Matías Rafide Batarce. Cuadernos de la Academia de la Lengua 2006.

Per Edgardo Alarcón Romero



En un mundo herido por la ferocidad y ruinas de guerras y tragedias, es grato y fraterno el poder leer y gozar en plenitud este libro, escritito en homenaje a un gran poeta de estas tierras chilenas: Manuel Francisco Mesa Seco (1925-1991), en su finales, cuya voz resuena con dulzor y un humanismo indiscutible en las letras chilenas.

Editorial Nascentes



Todo se cumplió en este libro, cuyo editor es el académico y poeta Matías Rafide Batarce, fundador de la revista Cuadernos de la Academia de la Lengua, quien en su memoria dedicó el quincuagésimo y décimo libro de Manuel Francisco Mesa Seco, su itinerario de vida, su amor por la naturaleza y su total creatividad atemporal comprometida con el bohemio.

En su mundo, repleto de dolor, sufrimiento y malicia de guerras y tragedias, es grato y fraterno el poder leer y gozar en plenitud este libro, escrito en homenaje a un gran poeta de estas tierras chilenas, cuya voz resuena con dulzor y un humanismo indiscutible en las letras chilenas, porque el poeta fue capaz de percibir los sueños del hombre y couldarlos y describirlos con pasión y esa curia en cada uno de sus libros. Tal verso se expresa en este verso: "Del hombre el poeta solo descubre y reconstruye el horizonte".

En su libro Nascentes no anda solo, tiene plana connivencia de la ayuda de quienes están en el abecedario poético. "Toda Crítica sabe siempre que esto es algo. Yo vivo en el y tú en tu mundo o universo; a veces se nos comparten plenamente la luz de estas materias que representan en forma abstracta pero entre la retina, dejando un sendero que te permite el sendero por el bosque de la poesía descubriendo sus propios misterios resurgiendo en estos simbolos el color, la sencillez, la claridad que necesita para soñar y vivir".

¿Qué sería el hombre sin la belleza, sin amor a las que la crean y las permanecen? Creo que la poesía es un gran sentido por el hombre, para comprender las nubes en el cielo; para entender la agua a una orquestación que crece a lo largo de los mares, sentir la noche para que

respiren sus heridas, o oírle las odes con un caro de lirismo, en fin, sentirse al hombre al levantarse de la oscuridad y ser capaz de afrontar su propia existencia.

Todo se cumplió en este libro, cuyo editor es el académico y poeta Matías Rafide Batarce. Batarce se pluma cariño que nos pone en el encanto del poeta en su libro, y recordar de Manuel Francisco Mesa Seco (1925-1991), su dulzura, su amor por la naturaleza y su total creatividad siempre comprometida con el hombre. Nos trae un mundo solitario, muy depurado de su poesía y poesía, el homenaje nos hace ver de su amor con amargura, desdén y soledad, pero que, sin embargo, no es el amor que nos enseña a amar y querer. Añadiremos en cada página de este bello y fascinante poesíal, como muestra y aviso por su buena poesía, porque hay que dejar en claro que es el que mejor conoce y ha resuelto estas emociones y sentimientos, con gran maestría y sentido literario. Libro de oídas de esta magnitud, lo que está sinceramente demostrado en la publicación de la Nueva Antología Poética del Maestro, Ediciones Mataguayo, 2006.

En conjunto con la Academia de la Lengua, que es el nuclo vital del concurso literario, y al que pertenecen notables académicos, poetas y prosistas, nos entregan estos Cuadernos de homenaje, cuya objetivo es presentarles una semblanza de vida real y auténtica de los escritores chilenos, enlazada a su propia creación, con una visión humana y estética, que nos da el conocimiento en una atmósfera de plena y sencillez, con la intención de que el lector se acerque a su creativo y talentoso pensamiento, que genera tal poesía viva y sensible, es una obra unitaria, integrada y única.

Manuel Francisco Mesa Seco: itinerario de vida [artículo]

Edgardo Alarcón Romero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alarcón Romero, Edgardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Manuel Francisco Mesa Seco: itinerario de vida [artículo] Edgardo Alarcón Romero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)